

# NEWSPAPER

## Rapat kerja Asosiasi Psikologi Islam Dosen Prodi Psikologi Islam IAI Diniyyah Pekanbaru

Fernando Yudistira - [PEKANBARU.NEWSPAPER.CO.ID](http://PEKANBARU.NEWSPAPER.CO.ID)

Feb 13, 2023 - 20:20



PEKANBARU-Pada hari Senin 13 Februari dilaksanakan Rapat kerja Asosiasi Psikologi Islam (API) Wilayah Riau di Kampus Universitas Abdurrah Pekanbaru. Rapat kerja ini langsung dipimpin oleh Ketua API Wilayah Riau yakni Bapak Dr. Santoso M.Si dan dihadiri oleh beberapa Pengurus API dari program Studi Psikologi Islam yang berasal dari kampus IAI Diniyyah Pekanbaru, UIN Suska Riau, UIR, UMRI, dan Universitas Abdurrah. Acara dilaksanakan secara Offline

dan Online.

Dalam agenda Raker ini ada beberapa Bidang/Divisi yang sudah menyiapkan Program kerjanya masing-masing, dan Program kerja yang sudah disepakati bersama akan direalisasikan untuk membantu mengatasi problem yang ada di Masyarakat dan juga dapat mengembangkan potensi-potensi Masyarakat agar tujuan dari Psikologi Islam dapat tercapai dengan Maksimal. Adapun cita cita dari Psikologi islam itu sendiri adalah berperan secara Praktis dan bisa langsung dapat dirasakan manfaatnya oleh Masyarakat.

Ketua API Pusat yaitu Bapak Agus Abdul Rahman M.Si menjelaskan Bahwa ada 3 poin penting yang perlu digarisbawahi :

1. Mengupayakan memperkuat kelembagaan di Wilayah Riau Menurut beliau penting dipikirkan secara matang agar organisasi kita menjadi kuat, adanya Team Building yang kuat di wilayah Riau. Upaya memperkuat organisasi bisa dilakukan melalui intensitas komunikasi, ada aturan main yang jelas, ada pembagian tugas yang jelas, dan menjalin kekompakan dalam artian tidak ada jarak antara semua pengurus API Wilayah Riau. Jika ada kendala-kendala bisa diminimalisir, dan segala potensi yang dimiliki dapat terealisasi dengan baik.
2. Penguatan keilmuan Psikologi islam Pengembangan ilmu pengetahuan dalam hal ini Psikologi Islam tentu tidak dapat dilakukan secara instan, dan ini sifatnya berkesinambungan. Perlu adanya kolaborasi yang terencana agar memperoleh keilmuan yang mantap. Salah satu Penguatan keilmuan yang bisa dilakukan adalah adanya hasil-hasil penelitian dari Psikologi Islam yang bisa dimuat di jurnal bereputasi.
3. Kaderisasi Pembentukan kader-kader ini gunanya untuk melanjutkan perjuangan Psikologi islam. Perlu adanya sinergi antara API Wilayah Riau dan API Pusat agar tujuan Psikologi Islam dapat tercapai dengan baik

Terlihat antusiasme dari pengurus API Wilayah Riau baik yang hadir secara offline maupun yang hadir secara Online, diharapkan semua Prodi Psikologi yang ada di wilayah Riau termasuk Psikologi Islam IAI Diniyyah Pekanbaru dapat memberikan kontribusi yang besar dalam menjawab permasalahan Psikologis yang sedang dihadapi oleh masyarakat saat ini.

Acara Raker yang dimoderatori oleh Dosen Prodi Psikologi Islam yakni Ibu Lailatul Izzah M.Psi Psikolog berjalan dengan lancar. Hal utama yang menjadi sorotan oleh ketua API pusat yakni penguatan dalam kelembagaan sangat terasa setelah rapat kerja dilaksanakan, karena pertemuan singkat ini mendatangkan efek kedekatan emosional antara pengurus API wilayah Riau dan atmosfer kekompakan makin jelas terasa. Tindak lanjut dari raker ini adalah akan diagendakan kegiatan-kegiatan yang sudah didiskusikan secara kolaboratif dalam waktu secepatnya. (rel)